



8 Pièces

220 m²

Réf. 85071201

3 620 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété exceptionnelle située sur les hauteurs de Lourmarin. Sur un terrain de 6 000 m² offrant une vue imprenable sur la nature environnante la propriété a été intégralement rénovée. Le portail automatique ouvre sur un grand parking avec garage tout équipé. Par une entrée séparée on accède à une salle de cinéma avec grand écran et système audio dernier cri. Passé la porte d'entrée, nous pénétrons dans l'ambiance de la propriété au « luxe discret » avec des couleurs inspirées de la nature, des tons chauds et doux offrant une ambiance apaisante. La décoration est raffinée et chic et chaque ...

Exceptional property located on the heights of Lourmarin. On a plot of 6,000 m² offering a breathtaking view of the surrounding nature, the property has been completely renovated. The automatic gate opens onto a large parking lot with fully equipped garage. Through a separate entrance there is access to an independent cinema room with large screen and state-of-the-art audio system. Passing the front door, we enter the ambiance of the property with "understated luxury" with colors inspired by nature, warm and soft tones providing a calming ambiance. The decoration is refined and chic and every ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

